

JUEVES  
4 de diciembre del 2008  
SANTIAGO DE GUAYAQUIL  
ECUADOR  
www.eluniverso.com

# EL UNIVERSO

3 SECCIONES &gt; 40 PÁGINAS &gt; AÑO 88 &gt; NÚMERO 80

EL MAYOR DIARIO NACIONAL

PRIMERA EDICIÓN &gt; US\$ 0,35



Lisandro Meza, **preso**

**HOMICIDIO.** El popular intérprete colombiano está acusado. **VyE** Pág. 2



Genios colegiales dirimirán quién es el **campeón**

**HOY.** ANAI vs. San José. **GG** Pág. 9



**FALTAN 21 DÍAS PARA NAVIDAD**

"La soledad es muy hermosa... cuando se tiene junto a alguien a quien decírselo".  
GUSTAVO A. BÉCQUER

# D. Quito es el justo campeón

**'La Academia'**, que surgió en la Plaza del Teatro Sucre de Quito, se coronó máximo líder del fútbol, una fecha antes de que termine el torneo.

## LATA CUNGA

El júbilo de la hinchada del Deportivo Quito se derramaba hasta la medianoche de ayer en las decenas de kilómetros que separan esta ciudad con la capital. Y era plenamente justificado: el equipo de la Plaza del Teatro logró, en el estadio La Cocha, su tercer título de campeón del fútbol ecuatoriano.

La fiel fanaticada del Quito debió esperar 40 años para volver a celebrar un título, ya que la última vez que dieron la vuelta olímpica, como anoche en Latacunga, fue en 1968.

Dos tiros desde fuera del área, de los mediocampistas Luis Fernando Saritama y Edwin Tenorio; y el descuento por parte de Mario Lastra, marcaron la victoria del flamante campeón por 2 goles a 1.

La Academia o el "equipo de los taxistas", como también se llama cariñosamente al Deportivo Quito, coronó así una esforzada y exitosa campaña, en la que superó, con menor presupuesto y jugadores cercanos al retiro, a equipos como el campeón de América, Liga Deportiva Universitaria de Quito, o al dos veces vicecampeón de América, Barcelona. Con su logro, el Deportivo Quito clasificó directo a la Copa Libertadores de América. **Pág. 16**

## FERNANDO HERRERA PRESIDENTE DEL D. QUITO

**"Se me quita un peso de 40 años de encima. Ya era justo que seamos otra vez campeones".**

Luis Fernando Saritama, nervio, motor y capitán del Deportivo Quito que anoche se coronó campeón.

**ALFREDO CÁRDENAS**



Fernando Moreno (i), asesor especial de Raúl Carrión, ex ministro del Deporte, está detenido. Carrión dimitió y será investigado.

# Al descubierto red corrupta en el Min. Deporte

Raúl Carrión Fiallos, hasta ayer ministro del Deporte, renunció luego de que la Unidad de Gestión de Seguridad Interna de la Presidencia de la República determinó indicios de presunto enriquecimiento ilícito en esa cartera de Estado.

Mientras, Fernando Moreno, asesor y colaborador directo de Carrión; Mario Montevideo, miembro de la Comisión de Deportes; y Fausto Padilla, contra-

tista, fueron aprehendidos la noche del pasado martes en delito flagrante, es decir, cuando supuestamente solicitaban comisiones para adjudicar contratos. Los detenidos son acusados de presunta comisión de los delitos de concusión y cohecho. El ex ministro sería investigado por aparentes irregularidades en la adjudicación de contratos de escenarios de los Juegos Nacionales del 2008. **Pág. 13**

# Patiño anuncia dura decisión por deuda

## QUITO

Ricardo Patiño, ministro coordinador de la Política, asegura que el Gobierno le apuesta a evitar el pago de los bonos Global, aunque espera las recomendaciones de los juristas contratados para este tema.

"(El presidente) Correa está decidido a desconocer, anular y convertir en nada esos bonos", afirma, en una entrevista con este Diario.

China, Irán, Rusia y Venezuela aparecen como posibles fuentes de crédito. **Pág. 3**

## SUMARIO

Sorteo Número: 5242

### Lotería

Página 12 >

NÚMERO GANADOR:

24786

### Actualidad

#### Troya arma CNJ

En marcha el proceso para integrar la Corte Nacional de Justicia con 16 jueces más. **Pág. 5**

### El País

#### Casas con daños

En Machala, viviendas entregadas en gobierno de Lucio Gutiérrez tienen fallas. **Pág. 10**

### Gran Guayaquil

#### Viven la Navidad

Los niños de diversas escuelas arreglan sus locales con algarabía navideña. **GG** Pág. 3



### Mundo

#### Caída del crudo

La crisis deja más cifras. El petróleo cayó a \$ 45 y hubo ola de despidos en España e Italia. **Pág. 11**

# George, más solo que nunca

## PUERTO AYORA, GALÁPAGOS

Científicos norteamericanos y del Parque Nacional Galápagos informaron que ocho huevos puestos por las hembras que se aparearon con la tortuga conocida como Solitario George nunca estuvieron fertilizados.

Los huevos permanecieron 130 días en incubadoras y las crías debieron nacer a fines de noviembre, pero ninguno presentó indicios de un embrión desarrollado. **Pág. 9**



PUERTO AYORA, Galápagos. Los huevos puestos por las hembras del Solitario George no tenían indicios de embrion.

# El sida aún trae mitos y escasa difusión oficial

Los mitos y desconocimiento sobre cuáles son los medios de transmisión del VIH/sida, los grupos más vulnerables y las formas de tratar clínicamente esta epidemia aún persisten, luego de 24 años de detectado el primer caso en el país.

El Informe Mundial de Onusida 2007, difundido este año, advirtió que los planes de información y prevención del mor-

tal virus no llegan a los grupos con mayor riesgo de infectarse. En Ecuador hay análisis de organismos que critican el trabajo hecho en esta materia.

El Fondo Mundial califica con el 17% el desempeño del país en el desarrollo de programas de educación para prevenir las infecciones. Esto luego de que le dio \$ 14 millones para combatir la enfermedad. **GG** Pág. 1

# Personal de Solca en país, preocupado

Directivos de la Sociedad de Lucha contra el Cáncer (Solca) en Machala, Portoviejo y Cuenca se muestran preocupados por el futuro de la institución en el caso de que se derogue el impuesto a las operaciones de crédito, como lo propone la Ley Financiera. Cerca del 68% del presupuesto anual de Solca proviene de ese rubro. **Pág. 2**